



たじま新聞



創刊のご挨拶

【プロフィール】田島祥充 昭和47年生
平安高等学校卒業後、三菱自動車工業(株)京都製作所入社。同社サッカーチーム(現・浦和レッズ傘下チーム)所属。同社退職後、龍谷大学経営学部入学。大学卒業後、奉仕活動をしながら政治家を志し、衆議院議員第一秘書を務め、平成27年八幡市議会議員初当選。妻・中学生の長男、小学生の長女・次男、保育園の次女の6人家族。八幡市在住。

平素は、八幡市議会議員 田島よしみつ君の諸活動に格別のご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。昨年の統一地方選挙におきましては、多大なお力添えを賜り、初当選を果たし議席を与えていただきました。改めて心より感謝申し上げます。

田島君には初心を忘れず、皆さまより賜りましたご期待をしっかりと八幡市政に届けるべく、これからも皆さまのご支援を力に、八幡市の発展と市民生活の向上、そして子どもたちの未来のため、議会活動に励んでいただきたいと思っております。現在、田島君は総務常任委員会委員、京都地方税機構議会議員としても広域的に活躍し、積極的に議会活動に取り組んでおります。どうか今後とも変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

田島よしみつ後援会
会長 南本 正弘

議会一般質問

八幡市議会の定例会において、八幡市政に対して質疑を行い、市長・関係理事者が答弁を行います。田島よしみつは、全定例会で一般質問の質疑に立っており、その一部をご紹介いたします。

豪雨や台風で発生した浸水や土砂崩れの対策と進捗状況は?

[田島議員] 平成24年の京都府南部豪雨災害、平成25年の台風18号において、八幡市は2年連続で浸水・土砂崩れの被害を受けています。双方の災害以降に施した対策と進捗状況をお答えください。

[山本理事] 京都府南部豪雨以降の対策は、水路・側溝の特別点検、浸水被害地点の浚渫を実施しました。また雨水排水計画を策定し、あさかぜ公園など公共用地6カ所に雨水地下貯留施設の設置、さらに水路拡幅やバイパス管設置など15カ所の水路改修を行う予定です。

台風18号以降の取り組みは、川口地区で排水能力を高める水路工事を行い、京都府が木戸谷川・馬場谷川の砂防堰堤の土砂搬出や木の伐採を実施しています。広範囲に長時間降雨には、八幡排水機場だけでは対応できないため、以前から上津屋樋門に排水機場の建設を要望していました。台風18号の被害を受け、国交省と京都府へ早期整備の緊急要望を行っています。京都府では、上津屋樋門の排水ポンプの規模や、科手地区の樋門新設の必要性を検討しています。



救助活動が行われるほどどの浸水被害があつた八幡市内

小中学校の通学路に防犯カメラを設置して、まちの安全を実現。

9/11

[大東教育部長] 防犯カメラは、校門付近など外部から侵入の恐れのある場所に6台、記録した映像を確認するためのモニターの設置を予定しています。補正予算が可決すれば今年度中に設置し、教職員や保護者の意見を聞きながら、来年度の運用を考えています。この検証結果を踏まえ、他学校の設置を検討します。

[柏本総務部長] 補助金では京都府の防犯カメラの管理・運用に関するガイドラインに則り、管理責任者の指定、画像の適正管理保管など設置者の負担が大きいため、当面は市の事業として取り組んで参ります。



地域住民に見守られながら通学する小学生たち

京阪八幡市駅の北エリア開発で観光客増加と利便性アップを実現。

定により、京阪八幡市駅周辺は、広域集客交流拠点として整備を進めべきです。特に駅北開発をすることで乙訓方面からの入込客の受け入れを促進できると思います。また八幡市駅北側の改札口や南北自由通路の設置を京阪電鉄と協議すべきだと考えますが、本市の考えは?



京阪八幡市駅の北側エリアの開発が観光促進に

[藤田まちづくり推進部長] 八幡市駅周辺エリアが国宝石清水八幡宮を中心に、賑わいある地域となるよう、広域集客交流拠点と位置付けた整備の検討を進めたいと考えています。八幡市駅北側エリアの整備は、これまで断続的に調査・検討を行い、さまざまな課題があつて、十分に整備は進んでいません。この調査から時間も経過するため、改めて整備の可能性について検討を考えます。

京阪八幡市駅の北側改札、南北往来通路の設置は、平成22年の駅リニューアル工事の時に協議し、実施しないという結論が出た経緯があります。しかし駅北側の環境は大きな変化が想定されるので機会を見て京阪電気鉄道と、協議したいと考えています。

地域の議員活動

皆さまの困りごとを知り、行政ができるることを考えて実行するため、皆さまの活動や交流の場にできるだけ足を運んで、お話しを伺うように心掛けています。その一部を紹介します。



八幡市教育委員会の委託で、サッカーの普及と体力向上の一環で八幡サッカーハイスクールが月2回サッカー教室を開催。



石清水八幡宮本社10棟と棟札3枚が国宝指定。石清水八幡宮を軸に観光行政を前進させる施策を考えます。



橋本北ノ町の豊影神社の祭事。町内会をあげてのお祭りで、多くの皆さんが朝から準備され参拝に来られます。



石清水八幡宮で節分の直前の日曜日に行われる「鬼やらい神事」。石清水八幡宮青年会は、警備と鬼役でご奉仕。



天皇陛下からのお供物を供えに参向される勅祭の行列係をご奉仕。午前2時30分より厳かに始まりました。



国際会議臨席で来京された皇太子殿下が、石清水八幡宮本殿を初めてご参詣。殿下の奉送迎に出席いたしました。



八幡市民生児童委員協議会事業のトーク＆コンサート。神経性難病の声楽家・青野さんの歌声に勇気をもらいました。



平成28年八幡市成人式が八幡市文化センターにて挙行。約650名が新成人に。誠におめでとうございます。



自治会の防災訓練に参加。この訓練が役立ち、住民の生命と財産を守れると実感。皆さんも参加してみてください。



八幡市文化協会華道部会の皆さん方が流派を超えて作品を展示されるいけ花展を堀口市長、赤川元市議と鑑賞。



市内公園で花見をされていた方より、屋根付き休憩所の樹脂製の屋根が割れて危険だと連絡をいただきました。早速、現場を確認し、市役所の担当課に説明して、対応を依頼をしました。落下的恐れがあるものを確認し、取り除いて改修の準備をするということです。このような連絡を下さるのは本当にありがとうございます。今後もお気づきがございましたら、ご一報をお願いします。



昨年の台風で土砂崩れした橋本東山本地内の補強改修工事。京都府の平成27年度災害に強い森づくり事業予算が活用され、危険木の除去と斜面の補強をされます。今年の夏には間に合いますが、工事開始までに要した時間が長く、皆さんにはご心配をおかけしました。今回の教訓を生かして、早期着工できるように働きかけます。今年の夏は大雨が降らない事を願います。

フェイスブックの友達申請も歓迎!
お気軽にどうぞ

政治活動をブログで報告

田島よしみつ で検索

[ホームページ]
<http://tajimayoshimitsu.com>
[ブログ]
<http://ameblo.jp/tajima1972>

市政、暮らしのご相談は

八幡市議会議員
田島よしみつまで

TEL 075-982-1482 FAX 075-982-1492 090-3485-0043

〒614-8315 八幡市橋本北ノ町37(事務所)

